

bonnisch) stellt sich ganz unvergänglich vor Ihnen Erwähnung.

Berücksicht erlaubt mir akademische Tätigkeit auf ein  
Hochschuljahr ein. Im Sommer 1922 will er nur ein einfändiges Kolleg  
leben und in zwis. überzeugenden konservativen Schluß einer Quelle  
treten, was keine zeitansnde Vorbereitung erfordert. Im Winter  
22/23 wird er sich auf den Universität ganz beschäftigen lassen.  
Ich glaube, mehr können wir nicht verlangen.

In Block in Zürich habe ich wegen des Anfangs des Willens  
von Gmünd noch nicht geschrieben; es ist mir genau um 4  
Gulden zu teuer: wenn es mehr wäre, wäre es leichter. Würden  
Sie ihm etwa ein Exemplar der Gesch. der Nfg. zugeschickt und  
ich um einen Taschel bitten? oder mir ein Exemplar vom über-  
zeugen an ihm reichen lassen, damit ich ihm den Taschel vor-  
schlage?

Schließlich noch eine Bitte. Ich lege Ihnen ein paar  
Schriftstücke bei, die sich auf einen Letrag des Dr. Neuh.,  
die Sie von Rose her hören werden, an die Notgemeinschaft  
bezüglich. Ich wäre Ihnen dankbar wenn Sie mir unter Recht  
und Zug der Fakten baldmöglichst Ihre Ansicht darüber, auf  
die auch Neuh. Wert legt, mitteilen wollen. Natürlich  
wird die Notgemeinschaft mit 150000 M. dafür ausgenom-  
men. Über den Ausweg über die produktiven Arbeitslosen-  
hilfe ist vielleicht gegeben. Wie denken Sie darüber?

Mit vorbringswerten Grüßen und besten Empfehlungen  
Ihre Frau gewidmet

der Pfarrer

H. Arndt